



QS AUR, UNAIR Tembus 100 Kampus Terbaik Asia

IKA UNAIR - Universitas Airlangga semakin nampak pada peta dunia. Hal itulah yang ditegaskan oleh Rektor UNAIR Prof Dr Moh Nasih saat kampus yang ia pimpin sejak 2015 itu, terus menunjukkan prestasi yang membanggakan.

Pertengahan Juni lalu, Quacquarelli Symonds World University Rankings (QS WUR) menempatkan UNAIR pada posisi 369 kampus terbaik dunia. Selanjutnya, lembaga pemeringkatan bergengsi yang berkedudukan di Inggris itu, kembali menempatkan UNAIR pada posisi 81 kampus terbaik di Asia.



“Syukur alhamdulillah kabar membanggakan kembali kita terima. UNAIR masuk pada jajaran 100 kampus terbaik Asia. Tepatnya di posisi 81,” ujar Prof Nasih di sela acara Tasyakuran Dies Natalis ke-68 UNAIR (10/11/2022).

Alumnus FH UNAIR Bahas Transisi Energi Terbarukan pada Webinar Nasional Kedaulatan Energi



IKA UNAIR - Organisasi Keluarga Besar Airlangga (Kalingga) Daya Yustisia menyelenggarakan Webinar Nasional: Menjaga Kedaulatan Energi Indonesia dalam Masa Transisi Energi pada Sabtu (5/11/2022). Webinar yang diselenggarakan dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda dan Hari Pahlawan itu mengundang tiga pembicara yang merupakan pakar di bidang hukum energi, yaitu Rizal Dharma, Pramono Indroharto, dan Adji B. Said.

Sebelum sesi pemaparan materi, terdapat keynote speech dari Didik S. Setyadi selaku ketua Asosiasi Praktisi Hukum Minyak Gas Bumi dan Energi Terbarukan (APHMET). Didik menyampaikan dunia energi adalah dunia yang tidak akan berakhir sampai dengan berakhirnya peradaban di bumi.

Gubernur Jawa Timur: Program “Desa Emas” Strategis Bagi Penguatan Penurunan Kasus Stunting

IKA UNAIR - Sebagai bentuk komitmen Universitas Airlangga (UNAIR) dalam rangka mengentaskan kasus stunting, UNAIR bekerja sama dengan organisasi nonprofit Vitamin Angels dari California, Amerika Serikat mengadakan kegiatan suplai suplemen micronutrient. Kegiatan ini terintegrasi dengan kegiatan “Desa Emas” yang dilaksanakan oleh konsorsium perguruan tinggi se-Jawa Timur.

Acara launching program “Desa Emas” diselenggarakan pada Sidang Terbuka Dies Natalis Ke-68 UNAIR pada Rabu (9/11/2022) di Aula Garuda Mukti, Kantor Manajemen UNAIR. “Desa Emas” merupakan program pendukung kesehatan anti-stunting yang digagas oleh UNAIR dan terdiri dari kegiatan-kegiatan seperti percepatan penurunan stunting, penyediaan sarana air bersih, audit kasus stunting, serta kegiatan-kegiatan lain yang melibatkan berbagai elemen baik mahasiswa maupun dosen.





Dies Natalis ke-68, Rektor UNAIR Paparkan Capaian dan Kontribusi UNAIR bagi Bangsa dan Negara



IKA UNAIR - Universitas Airlangga gelar sidang senat Dies Natalis yang ke-68 pada Kamis (9/11/2022). Bertempat di Aula Garuda Mukti, Kampus MERR C UNAIR, peringatan Dies Natalis itu dihadiri oleh berbagai tamu undangan, tak terkecuali alumni, mahasiswa asing inbound, hingga sejumlah rektor dari universitas lain.

Dalam gelaran Dies Natalis ke-68 itu, tagline yang diusung adalah "Untuk Indonesia Adil dan Beradab". Tagline tersebut menjadi representasi dari berbagai capaian dan kontribusi UNAIR bagi bangsa dan negara. Prof. Dr. Mohammad Nasih, SE MT Ak dalam pidatonya menyampaikan, capaian dan kontribusi tersebut telah direalisasikan melalui berbagai program baik dalam bidang pendidikan, riset, maupun pengembangan masyarakat

"Ruang Inspirasi" Alumni UNAIR Berbagi Cerita Magang di Tempo

IKA UNAIR - Magang merupakan salah satu aktivitas yang ditempuh oleh mahasiswa sebelum memasuki dunia kerja. Terkait hal itu, BSO Penalaran FISIP Universitas Airlangga menggelar ruang inspirasi dengan tajuk "How To Do An Internship At Tempo" pada Sabtu (12/11/2022) melalui zoom meeting.

Ruang Inspirasi merupakan bidang kerja PSDM BSO Penalaran yang bertujuan untuk menyebarkan inspirasi khususnya terkait penalaran. Amelia Rahima, Alumni Jurusan Antropologi UNAIR hadir sebagai narasumber dalam acara tersebut. Semasa kuliah, Rahima memiliki pengalaman magang bagian jurnalistik di Tempo.co.



Gubernur Khofifah Apresiasi UNAIR Lolos di Peringkat 81 pada Top 100 Perguruan Tinggi Asia



Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

IKA UNAIR - Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa menyampaikan syukur dan rasa bangganya atas prestasi yang dicapai Universitas Airlangga (UNAIR) dalam pemeringkatan perguruan tinggi kelas dunia yang dilakukan oleh QS World University Rankings. Pasalnya dalam pemeringkatan itu, UNAIR berhasil naik peringkat dari 465 menjadi peringkat 369.

"Di tingkat dunia, UNAIR berada di ranking 369, sedangkan di level Asia UNAIR berada di peringkat 81. Ini merupakan prestasi yang luar biasa sekaligus hadiah untuk Dies Natalis UNAIR ke-68," kata Khofifah usai menghadiri ulang tahun IKA UNAIR ke-50 di Hotel Bumi pada Kamis (10/11/2022).

CONTACT US

 @ikaunair  alumni.unair.ac.id
 info@unair.ac.id  @ika_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>